

# Llovió intenso en el surponiente de la ciudad

Una **lluvia** de mediana intensidad se registró la noche de este domingo en la zona surponiente de la ciudad de México, la cual dejó afectaciones materiales menores y 35 encharcamientos sin que se reportaran personas lesionadas.

De acuerdo con reportes de la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal, las delegaciones más afectadas por la precipitación pluvial, que registró un promedio de 6.84 milímetros en una hora, fueron la Magdalena Contreras y Alvaro Obregón.

En esta última demarcación fue en donde la **lluvia** se presentó más intensa, con un nivel de 70.61 milímetros en dos horas, y durante la cual se derrumbaron cuatro bardas, mientras que en La Magdalena Contreras cayeron dos.

En tanto, cuerpos de emergencia del Distrito Federal reportaron la presencia de 35 encharcamientos que afectaron la vialidad, principalmente en Periférico y la avenida Las Flores, así como en el cruce con la calle de

Yucatán.

Indicaron que se continúa vigilando esos puntos y en alerta de cualquier emergencia que pudiera suscitarse a causa de la precipitación, por lo que se recomienda a los automovilistas manejar con precaución y respetar los límites de velocidad.



Alvaro Obregón y Magdalena Contreras, las más afectadas.

